

Die FRAKTION Luisenring 63 52538 Gangelnt

An den  
Bürgermeister

Burgstraße 10  
52538 Gangelnt

Die FRAKTION Gangelnt

Abt.: RF

SB.: L. Sentis

AKZ.: An-RF-2k22-2

(Bitte stets mit angeben!)

fraktionsbuero@die-partei-gangelnt.de

Gangelnt, 15.08.2022

Antrag an den Gemeinderat

Hier: Kommunale Förderung für Batteriespeicher für neue PV-Anlagen

- barrierefreie Variante auf Seite 2 -

DER GEMEINDERAT DER GEMEINDE GANGELNT MÖGE BESCHLIEßEN:

DIE VERWALTUNG MÖGE FÜR DAS NÄCHSTE HAUSHALTSJAHR DIE EINFÜHRUNG EINER KOMMUNALE FÖRDERUNG VON STATIONÄREN, ELEKTRISCHEN BATTERIESPEICHER IN VERBINDUNG MIT NEU ZU ERRICHTENDEN PHOTOVOLTAIKANLAGEN I.H.V. 20-30% DER BRUTTOINVESTITIONSKOSTEN PRÜFEN UND NACH MÖGLICHKEIT SELBST ODER ÜBER DIE EGG EINFÜHREN.

ZUR BEGRÜNDUNG: DER SERVICE-ANTRAG AUFGRUND DES WUNSCHES DREIER BÜRGER:INNEN BASIERT AUF DER EINFÜHRUNG EINER PV-ANLAGEN-PFLICHT ÜBER BEBAUUNGSPLÄNE BEI ZEITGLEICHER BEENDIGUNG DES LANDESFÖRDERPROGRAMMS FÜR EBEN DIESSE BATTERIESPEICHERANLAGEN.

DENN DIE VERWALTUNG ZEIGTE BEREITS IM NEUBAUGEBIET IN LANGBRÜCH ERNEUT DIE WEITSICHT, VORGABEN HÖHERER EBENEN ZU VORZUKOMMEN UND SETZTE BEREITS IM LETZTEN JAHR AUF EINE PHOTOVOLTAIK-PFLICHT, DIE LEIDER ERST 2025 KOMMEN/ IN KRAFT TRETEN WIRD. IHREN ENTSCHIEDENDEN ANTEIL ZUR ABSCHWÄCHUNG DES KLIMAWANDELS WERDEN DIESSE ENERGIEEN ABER NUR LEISTEN KÖNNEN, WENN DIESSE AUCH GESPEICHERT WERDEN. SOMIT WÄRE DIE FÖRDERUNG ALS EINE INVESTITION ZU SEHEN, DIE SICH DURCH REDUZIERUNG VON ZUKÜNFTIGEN KOSTEN DER UNWETTERBESEITIGUNG RENTIEREN KÖNNTE- ALLEIN SCHON WENN DIE GANGELTER LÖSUNG VORBILD FÜR ANDERE KOMMUNEN WIRD.

HIERZU IST AUCH EINE FINANZIERUNG ÜBER DEN KREIS MITTELS DES NEU UNTERZEICHNETEN GIGAWATTPAKETS ZU PRÜFEN

FÜR DIE FRAKTION, VON DER FRAKTION

- barrierefreie Variante -

**Antrag an den Gemeinderat**

**Hier:** Kommunale Förderung für Batteriespeicher für neue PV-Anlagen

Der Gemeinderat der Gemeinde Gangelt möge beschließen:

Die Verwaltung soll ab dem nächsten Jahr nach Möglichkeit entweder direkt oder über die EGG, Gangelter Bürger:innen bei der Anschaffung von Solarbatterien für Häuser finanziell unterstützen, in Höhe von 20-30% des Kaufpreis.

Zur Begründung

Bei uns haben drei Bürger:innen nachgefragt, ob die Gemeinde nicht den Kauf von Batterien für PV-Anlagen mit Geld fördern kann, wenn wir schon eine PV-Pflicht für Neubaugebiete beschließen.

Neben der grundsätzlichen Unterstützung aller Ideen, die uns über das Formular erreichen, finden wir die Idee gut um einen größtmöglichen Ausbau der PV-Anlagen voranzutreiben, was zwar nur einen winzig-kleinen Minianteil zum Abschwächen der Klimakatastrophe bringt. Aber vielleicht hat das Ganze ja eine Vorbildfunktion für andere Kommunen und so würden wir wieder Geld sparen, wenn nicht ganz so oft Wälder brennen oder Neubaugebiete überfluten.

Außerdem hat der Kreis ja angekündigt inovative Ideen aus diesem Bereich zu unterstützen, vielleicht kriegt die Verwaltung ja da Geld dafür her.